

# *Bronce de Juan Miguel abre medallero de Cuba en mundial de atletismo*

---



Doha, Catar, 28 sep (JIT) Todos querían el oro, en especial el propio Juan Miguel Echevarría, pero no llegó... y fue con una medalla de bronce con la que el joven y talentoso atleta protagonizó aquí el regreso de Cuba al medallero del salto de longitud en campeonatos mundiales de atletismo.

Desde que Iván Pedroso ganara por última vez en Edmonton 2001 comenzó la sequía de premios a este nivel, y por eso se soñaba con un retorno por lo alto en Doha, donde el camagüeyano partía como favorito gracias a su dominio en las principales competiciones de la temporada.

Incluso, su salto de 8,40 metros ayer en la primera prueba disputada en el Khalifa Stadium hizo pensar en más... mucho más que lo vivido en la calurosa noche catari, cuando el jamaicano Tajay Gayle se superó a sí mismo en dos ocasiones y terminó conquistando la corona con marca de 8,69 metros.

«No estoy ni contento, ni satisfecho. Es una medalla para mi país y que sepan que traté de ofrecer el mejor espectáculo y agradezco a todos los que me han

apoyado», dijo Juan Miguel visiblemente contrariado a su paso por la Zona Mixta, donde la prensa espera por los competidores.

«No es que tuviera más presión que ayer, solo creo que la competencia fue distinta», aceptó el ganador en la actual temporada de la Liga del Diamante y los Juegos Panamericanos de Lima, y que había avanzado a la final con 8,40 metros.

Esa medida le resultó esquiva ahora, pues su tope quedó en 8,34 metros, con una secuencia que incluyó brincos de 8,25-8,14-8,30 y 7,91.

«No pasó nada en especial. El principal problema era que me estaba quedando detrás en la tabla y eso era lo que me rectificaban una y otra vez», confesó acerca de las indicaciones recibidas desde la grada por su entrenador Daniel Osorio, quien se apoyó incluso del video en más de una ocasión para mostrarle el error.

Lo cierto es que nunca logró superarlo. A pesar de ser constante en sus ejecuciones por sobre los ocho metros no logró el que necesitaba para una mejor posición. Incluso quedó por detrás del estadounidense Jeff Henderson, monarca olímpico en Río de Janeiro 2016, ahora con un 8,39 como mejor salto.

El registro de Tajay pasó a encabezar el ranking de la temporada, es el cuarto mejor de los registros ganadores en la historia de las citas universales y válido para el primer título de Jamaica en esta prueba.

La jornada se selló en el estadio con la disputa de los 100 metros entre hombres, donde el favorito estadounidense Christian Coleman ganó el oro con 9.76 segundos, la mejor marca de la actual temporada y solo superada en estas lides por los 9.58 segundos con que el jamaicano Usain Bolt ganó el título en Berlín 2009 y que es el récord mundial vigente.

El también norteño Justin Gatlin quedó en plata con 9.89 y el canadiense André de Grasse se llevó el bronce con un 9.90.

Además, la holandesa Sifan Hassan plasmó la marca líder del año con 30:17.62 minutos para consagrarse en los 10 mil metros y la cuarteta mixta de 4x400 de Estados Unidos implantó récord universal con 3:12.42 minutos.

#### LO OTRO DE CUBA HOY

Rose Mary Almanza volvió a quedarse a las puertas de una discusión de medallas en los 800 metros, luego de entrar cuarta en su semifinal con tiempo de 2:01.18 minutos.

La favorita estadounidense Ajee Wilson (2:00.31) dominó esa carrera y su registro es el sexto de un ordenamiento general que lideró la ugandesa Halimah Nakaayi con 1:59.35.

En el disco entre hombres, Jorge Fernández no pudo llegar a 61 metros. Su discreta marca 60,60 le envió al puesto 25 entre todos los inscritos, muy lejos de quienes completaron su avance a la final.

El sueco Daniel Stahl fue el único con marca por encima de los 65,50 metros exigidos, pues marcó 67,88 en su segundo intento para confirmarse en la disputa de las preseas el próximo lunes.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/203421-bronce-de-juan-miguel-abre-medallero-de-cuba-en-mundial-de-atletismo>



# **Radio Habana Cuba**